

Gemeinde Kalkhorst

Beschlussauszug aus der Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Kalkhorst vom 19.05.2020

Top 7 Städtebauliches Entwicklungskonzept für die Gemeinde Kalkhorst hier: inhaltliche Vorbereitung und Beschluss

Der Bürgermeister informiert die Gemeindevertreter zum Sachverhalt. Er übergibt das Wort an Herrn Hufmann. Herr Hufmann erläutert ausführlich das städtebauliche Konzept und beantwortet alle aufkommenden Fragen seitens der Gemeindevertreter.

Herr Dr. Scheibler beantragt Änderungen in den Punkten 1.1.2. und 1.1.4., diese wird Herr Hufmann in das Entwicklungskonzept einarbeiten.

Beschluss:

Die Gemeindevertretung der Gemeinde Kalkhorst beschließt, dass in der Anlage beigefügte städtebauliche Entwicklungskonzept für die Gemeinde Kalkhorst, nebst den genannten Änderungen.

Abstimmungsergebnis:

gesetzl. Anzahl der	13
Vertreter:	
davon anwesend:	11
Zustimmung:	9
Ablehnung:	1
Enthaltung:	1
Befangenheit:	0